
CUAUHTÉMOC ES LA ALCALDÍA QUE MÁS 
LUMINARIAS NUEVAS HA INSTALADO EN LA CDMX

• Desde que inició su gestión, el Gobierno de Ale Rojo de La Vega ha instalado más 
de 8 mil luminarias, llevando seguridad a las colonias.

• La administración de Cuauhtémoc entregó 86 nuevas luminarias en Roma Norte, 
suman casi 300 en la última semana.

• Además, se entregaron banquetas híbridas que permiten la filtración de agua, se 
realizaron trabajos de bacheo, limpia y rehabilitación del espacio público.

Con la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega al frente, la Alcaldía 
Cuauhtémoc es la que más espacio público ha iluminado, instalando más
de 8 mil nuevas luminarias para llevar más seguridad a las colonias de la
demarcación.

Recientemente se concretó la instalación de 86 nuevas luminarias en la 
colonia Roma Norte, con una inversión de 950 mil pesos y atendiendo 
solicitudes vecinales de iluminar calles para recuperar espacio público, 
reforzando la seguridad y movilidad en la zona.

La alcaldesa dio a conocer que, en esta intervención, a través del 
programa ‘Brilla Cuauhtémoc’ se colocaron 57 luminarias viales y 29 
peatonales, además de la instalación de cuatro brazos de 60 cm y cuatro
de 120 cm, sumando más de 120 metros de cableado. Estos resultados 
se suman a las más de 200 nuevas luminarias instaladas en la semana 
más reciente: 46 en la calle Coahuila, 8 en Chiapas, 23 en Frontera, 17 
en Mérida, 89 en Zacatecas y 20 en Flores Magón.

La mejora urbana en Cuauhtémoc, asegura Rojo de la Vega, también 
avanza con una visión sustentable. En la colonia San Rafael, la 
mandataria entregó nuevas banquetas híbridas, que permiten la 
captación y filtración de agua de lluvia. “Estas banquetas deberían estar 
en las 33 colonias. Son sustentables, accesibles y contribuyen a una 
Cuauhtémoc más verde”, destacó la alcaldesa durante su recorrido por 
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la obra, en la que también se instalaron bolardos. Para corroborar la 
efectividad de las nuevas banquetas, la edil vertió agua tratada sobre la 
superficie, con lo que se comprobó la absorción que tienen los 
materiales utilizados, “aquí estamos viendo cómo el agua tratada se 
filtra y llega a nuestros árboles y plantas. Esta es la ciudad que 
queremos construir”, aseguró.

En Cuauhtémoc, afirmó la alcaldesa, la recuperación del espacio público 
es una realidad. La mejora en la iluminación, el mantenimiento vial y la 
limpieza forman parte de la estrategia permanente para fortalecer la 
seguridad y calidad de vida en la alcaldía, aseguró.


